

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian ini adalah kajian kepustakaan (*library reserch*), yakni dengan meneliti atau menalaah buku atas literatur dan tulisan yang berkaitan dengan masalah yang sedang diteliti, yaitu mengenai nilai-nilai pendidikan akhlak dan novel Muhammad Al-Fatih 1453 karya Felix Y. Siauw.

Karena penulisan ini adalah penelitian kajian kepustakaan (*library reserch*), maka data-data yang diambil berasal dari berbagai sumber tulisan, baik dari majalah, tulisan ilmiah, da lain-lain yang bersangkutan dengan materi yang penulis bahas.

B. Waktu Penelitian

Tabel 2 : jadwal waktu penelitian

No	Kegiatan	Desember 2017				Januar 2018				Februari 2018				Maret 2018			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Persiapan Penelitian	✓	✓	✓	✓												
2	Pelaksanaan penelitian					✓	✓	✓	✓								
3	Pengolahan dan analisis data									✓	✓	✓	✓				
4	Penyusunan laporan Hasil penelitian													✓	✓	✓	✓

C. Teknik Pengumpulan Data

Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah:

1. Sumber Data Primer

Data primer adalah data-data yang penulis peroleh dari novel Muhammad Al-Fatih 1453 karya Felix Y. Siauw yang diterbitkan oleh AlFatih Press pada tahun 2013 cetakan kelima yang terdiri dari 19 bab 320 halaman.

2. Sumber Data Sekunder

Diperoleh dari buku-buku akhlak, seperti Pengantar studi akhlak, Akhlak tasawuf, Pendidikan agama islam, Sejarah pendidikan islam dan buku-buku yang berkaitan dengan nilai-nilai pendidikan akhlak. Disertai dengan penelitian-penelitian terdahulu yang berhubungan dengan nilai-nilai akhlak lainnya.

D. Teknik Pengelolaan dan Analisis Data

Data yang telah diperoleh baik data primer maupun data skunder setelah melalui proses pengumpulan data dapat dilakukan dengan analisis menggunakan metode *Content Analisis* yaitu dengan menganalisis nilai-nilai pendidikan akhlak yang terdapat dalam novel Muhammad Al-Fatih 1453 karya Felix Y. Siauw.

Menurut Miles dan Huberman (1984) dalam buku Emzir (2012) ada tiga macam kegiatan dalam analisis data kualitatif, yaitu :

1. Reduksi Data

Reduksi data adalah suatu bentuk analisis yang mempertajam, memilih, memfokuskan, membuang, dan menyusun data dalam suatu cara dimana kesimpulan akhir dapat digambarkan dan diverifikasikan.

2. Model Data (*Data Display*)

Model data yang lebih baik adalah suatu jalan masuk utama untuk analisis kualitatif yang valid. Model tersebut mencakup berbagai jenis matrik, grafik, jaringan kerja, dan bagan. Semua dirancang untuk merakit informasi yang tersusun dalam suatu yang dapat diakses secara langsung, bentuk yang praktis, dengan demikian peneliti dapat melihat apa yang terjadi dan dapat dengan baik menggambarkan kesimpulan yang dijustifikasikan maupun bergerak ke analisis tahap berikutnya.

3. Penarikan/Verifikasi Kesimpulan

Penarikan kesimpulan hanyalah sebagian dari suatu konfigurasi Gemini. Kesimpulan juga diverifikasikan sebagaimana peneliti memproses. Verifikasi tersebut mungkin seringkas “pemikiran kedua” yang berlalu dengan cepat lewat pikiran peneliti selama menulis dengan suatu tamasya pendek kembali ke catatan lapangan atau verifikasi tersebut mungkin melalui dan dilakukan secara teliti dengan argumentasi yang panjang dan tinjauan diantara kolega untuk mengembangkan “konsensus antarsubjek”, atau dengan usaha untuk membuat replikasi suatu temuan dalam rangkaian data yang lain (Emzir, 2012: 129-133).